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議会報告会 会場報告書 

 

担当班：2班  班代表者：恒田 正美       

 

概要 

地区名 ：城東地区 

日時  ： 平成 30年 5月 15日（火） 

       19：30～21：06 

場所  ：城東公民館 

参加人数：42人(男 38人・女 4人) 

【出席議員】 

 恒田 正美 

 木戸 貞一 

 河南 克典 

 大西 基雄 

 前田えり子 

 足立 義則 

（１）開会あいさつ ：恒田 正美 

（２）議会報告   ：木戸 貞一 

（３）質疑応答   ： 下記参照 

（４）意見・提言等 ： 下記参照 

（５）閉会あいさつ ：木戸 貞一 

挨拶・総括    ： 恒田 正美 

司会進行     ： 河南 克典 

報告       ： 木戸 貞一 

受付・記録    ： 足立 義則 

           大西 基雄 

会場（マイク）  ： 前田えり子 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

・わが家・わが村の住もう帰ろう運動推進補助金について、どのような

事業内容なのか。 

・定住促進重点地区での住宅の新築・改築の助成や空き家等の活用と空き

家バンクの登録推進、通勤・通学し易い環境づくり等に取り組んでいます。

また、わが家・わが村の住もう帰ろう運動として、自治会単位で選出して

いただいている定住促進推進員を中心に空き家の発掘と活用、移住者の受

け入れ態勢の強化などに取り組んでいこうとしています。 

・定住促進推進員を選出し、これから定住を進めていこうとしている中、

これまで一度も地区内で会議等を持ったことがないというのはいかが

なものか。前向きに頑張ろうとしている役員の熱の冷めないうちに、具

体的に取り組みを進めていただきたい。 

・議会として共有し、執行部にお繋ぎします。 
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質疑・意見 回答 

・学校施設維持管理費に関し、大規模改修の内容について説明されたい。

また、トイレの洋式化については、改修を進めていくのか。 

・城東小学校は、校舎の外壁及び屋上防水の改修、階段クラックや天井の

補修等を予定しています。城南小学校は、校舎の外壁及び屋根改修、屋上

防水工事、トイレの改修等を予定しています。西紀小学校は、校舎の外壁

及び屋上防水改修、渡り廊下屋根の塗装、職員室及び校長室の空調設備の

更新工事等を予定しています。篠山養護学校は、校舎及び屋内運動場の外

壁改修及び屋上防水工事、ベランダの補修工事等を予定しています。 

トイレの洋式化については、一定進めていきますが、施設によっては依

然、和式のものもあることから、そうした状況等もみながら進めていくも

のとご理解ください。 

・最近の自動車には、車線を探知し、車線からはみ出さないようにアシ

ストしてくれる機能を持つものが出てきている。車線が消えてしまって

は、こうした機能が発揮されないことから、適切な道路管理をお願いす

る。 

・議会として共有します。 

・中央図書館では、ボランティアの方に本の入れ替えなどお世話になっ

ているのではないかと見受けるが、きちんとした労働に対しては、報酬

等を支払うべきと考えることから、改善をお願いする。 

・議会として共有します。 

・広島において、脱走犯が空き家に籠っていたというような報道がなさ

れていた中、活用する空き家とつぶす空き家をしっかりと線引きして、

適切に空き家対策を進めていくようお願いする。 

・所管の委員会において注視していきます。 

・市内に空き家を持っている。活用あるいは処分等する場合、どの部署

に相談に行けばいいのか。 

・空き家の適正管理に関することはまちづくり部、有効活用に関すること

は、政策部に相談いただければと思います。 

 


